



創立150周年記念 航空写真撮影

4月23日(火)に、常磐小学校創立150周年記念事業の一つとして、常磐小学校の校章を形どった人文字と、岩山での全校児童集合の様子を、航空写真で撮影しました。航空写真と言えば、以前はセスナ機による写真が主流でしたが、時代の流れと様々な機器の発達により、今やドローンによる撮影が主流となっています。運動場からドローンが飛び立ち、空高く上がっていく様子を見て、子供たちから歓声が沸きました。子供たちもドローンを操作して写真を撮ってくださった方も笑顔いっぱい、思い出に残る時間となりました。何年も何十年も先の未来の常磐の人たちに、今回の写真を見ていただく機会がきっとあると思います。次は創立何周年の写真が撮られるかは分かりませんが、常磐っ子のみんなが健やかに育って大人になったときに、常磐小



学校での思い出を、楽しく語り合うことができたらいいなと思います。

航空写真の注文についての詳細は、5月7日(火)に案内する予定です。よろしくお願いします。

4年生環境学習 青木川アユの放流

4月25日(木)に4年生の環境学習の一環として、青木川でのアユの放流を行いました。この行事は毎年行われ、今回で15回目となります。

子供たちは、学区の「青木川を守り美しくする会」や「岡崎市漁業協同組合」の方々の協力を得て、アユが元気よく育ってほしいと願いを込めながら、青木川にアユを放流しました。



今回は、アユを放流する前に、愛知県の水産事務所の方から、アユの特徴やアユの一生についてのお話を聞き、これまで以上に詳しくアユの生態について学習を深めることができました。また、勢いよくバケツから飛び出て川に飛び込むアユの様子や、青木川を生き生きと気持ちよさそ

うに泳ぐアユの姿を見て、子供たちは笑顔いっぱいでした。これからも、生き物の命を大切に、生き物が住みやすい環境を考え、青木川を美しく守るとともに、自分たちで整えていけるとよいと思います。

美しい常磐の自然を、みんなの力で守っていきましょう。



☆保護者の皆様へ 明日からの4連休も、皆様が笑顔で無事に過ごし、素敵な思い出ができることを願っています。GW後も、元気に学校へ登校できますように。また、5月11日(土)には、PTA資源回収があります。子供たちの教育活動を充実させるために是非ともご協力をお願いいたします。新聞紙、雑誌、牛乳パック、段ボール、アルミ缶、古着等、ご準備していただけると幸いです。